

Goblog

Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari Polsek Lengkong Polres Sukabumi Melaksanakan DDS dan Pengajian Mingguan di Ponpes Nurul Huda

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Jan 15, 2024 - 13:06



Pada hari Senin, tanggal 15 Januari 2024, pukul 08.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran, Aipda Adang Koswara, S.AP, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan menghadiri Pengajian Mingguan di Ponpes Nurul Huda, Kampung Cilengsir, Desa Cibadak, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Adang Koswara menjalin silaturahmi dengan tokoh masyarakat dan tokoh agama di wilayah Desa Cibadak. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk meningkatkan ukhuwah islamiah dan kerjasama dalam upaya preventif menjaga stabilitas kamtibmas, khususnya menjelang Pemilu tahun 2024.

Selama DDS, Bhabinkamtibmas menampung segala bentuk saran, pendapat, dan informasi dari masyarakat terkait potensi gangguan kamtibmas dan menghadapi pesta demokrasi pileg dan pilpres tahun 2024. Aipda Adang Koswara juga memberikan himbauan kepada tokoh masyarakat dan tokoh agama agar turut serta dalam mensukseskan pemilu dengan tidak mudah percaya terhadap berita hoaks yang dapat memecah belah persatuan dan kesatuan.

Beberapa himbauan yang disampaikan antara lain:

1. **Antisipasi Bencana Alam:** Mengingat musim hujan, warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan dan antisipasi terhadap bencana alam.
2. **Meningkatkan Kewaspadaan Terhadap Berita Hoaks:** Masyarakat diingatkan agar tidak mudah percaya terhadap berita hoaks yang dapat merugikan dan memecah belah persatuan.
3. **Partisipasi Aktif dalam Pemilu:** Tokoh masyarakat dan tokoh agama diharapkan dapat aktif berpartisipasi dalam mensukseskan pemilu dengan memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya berpartisipasi dalam demokrasi.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Masyarakat dan tokoh agama merespons positif kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas.

Demikian laporan ini disampaikan untuk menjadi bahan evaluasi dan informasi kepada seluruh instansi terkait. Wassalamu'alaikum Wr. Wb.